

Glückwunschadresse

an das wirkliche Mitglied Hofrat Franz Steindachner zu
seinem 80. Geburtstage.

Hochgeehrter Herr Kollege!

Zur Feier der Vollendung Ihres 80. Lebensjahres wollen Sie die besten Glückwünsche der Kaiserlichen Akademie empfangen, der Sie seit fast 40 Jahren als wirkliches Mitglied angehören.

In unermüdlicher Tätigkeit stehen Sie noch jetzt, bestrebt, die Formenkenntnis jener Tiergruppen, denen sich Ihr besonderes Interesse zuwandte, der Reptilien und Amphibien, insbesondere aber der Fische, zu mehren und die geographische Verbreitung der genannten Tiergruppen festzustellen. Die Liebe zu Ihrer Wissenschaft hat Sie in viele fremde Länder geführt und Sie haben keine Mühe und kein Geldopfer gescheut, in reger Sammeltätigkeit reiches Material für Ihre Arbeiten herbeizuschaffen. Insbesondere gedenkt die Kaiserliche Akademie bei diesem Anlasse der Verdienste, die Sie sich als Leiter des wissenschaftlichen Stabes der von der Kaiserlichen Akademie unternommenen Expedition zur Erforschung des östlichen Mittelmeeres und des Roten Meeres sowie der zoologischen Expedition nach Brasilien erworben haben. Die große Zahl von Abhandlungen, in denen Sie die Resultate Ihrer Forschungen niedergelegt haben, sichert Ihnen einen hervorragenden Platz in Ihrem wissenschaftlichen Gebiete.

Die Kaiserliche Akademie bringt zur 80. Wiederkehr Ihres Geburtstages den Wunsch zum Ausdruck, daß es Ihnen vergönnt sein möge, noch viele Jahre in Rüstigkeit

Ihrer Wissenschaft zu dienen und sich des innere Befriedigung gewährenden Rückblickes auf Ihre vieljährige, erfolgreiche wissenschaftliche Tätigkeit zu erfreuen.

Die Kaiserliche Akademie der Wissenschaften.

Wien, am 11. November 1914.

E. v. Böhm-Bawerk,
Präsident.

F. Becke,
Generalsekretär.

V. v. Lang,
Vizepräsident.

J. v. Karabacek,
Sekretär.
